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わたしは、かめんライダーてんについてしゅざいしました。かめんライダーてんで

は、へんしんベルトがかっこよかったです。かめんライダーのぶきもありました。え

いぞうでたたかっているところがながれていました。 

 

わたしは、マーケティングは、はじめて聞きました。たとえば、しょうばいによって

地いきしゃかいにしあわせを広げていくためには、同じ目ひょうにむかうしんじあう

なかまがひつようだとわかりました。しゅざい中には先生からおそわったことをいし

きしてかめんライダーてんをかんさつしました。 

 

わたしは、大学の先生にマーケティングが地いき社会のやくにたつことをまなびまし

た。今日のかめんライダーてんで、たくさんのおきゃくさんがたのしそうにてんじを

見ていました。そして、おきゃくさんがお金をしはらうことでかめんライダーてんが

つづけられていることもわかりました。このようにお店屋さんとおきゃくさまのりょ

う方がしあわせになって地いき社会のやくにたつとわかりました。今回けいけんした

ことを二学きにともだちや先生に教えてあげたいです。 


